



アミール・ツァルファティ
[ニュース速報 2025年5月18日]
<https://youtu.be/5ebuVfMMmro>



皆さん、シャローム。アミール・ツァルファティです。ガリラヤのコネクトにいます。ニュース速報、非常に重要なニュースです。この戦争が始まって以来最高のニュースかもしれません。

それでは、いくつかに分けてお伝えします。まず、テレグラムで私をフォローしている皆さん、テレグラムについて少しお話します。誤作動があるようで、デスクトップで閲覧できない方が多いようです。その対処法は、後でご説明します。

ここ 48 時間以内で、私をフォローしている方は、ギデオンの戦車作戦が進行中であることをご存知でしょう。私が地図と計画の全容についてお話をすることを思い出してください。まず、民間人を北部から南部に私たちが設置する人道支援地域に避難させます。そこに、アメリカ企業による 人道支援物資、食料、医薬品など、あらゆる物資を配布する地域を設置する予定です。そして、民間人がいなくなったら、戦車と大砲を用いた強力な地上作戦を開始します。我々は地上でも地下でも何もかも破壊します。

ここ 48 時間で、我々は大規模な攻撃を開始しました。海からも、空からも。地上からは、ガザの外から大砲で攻撃しています。目的は 2 つあります。1つは、民間人に避難を促し、この地域の主要テロリストを攻撃することです。我々はヤヒヤ・シンワルの兄弟を殺害しました。彼の遺体が発見されたという報告が入りました。我々はヤヒヤ・シンワルのもう一人の兄弟も殺害しました。彼らは彼が生き返ったと主張していますが、それはでたらめです。また、我々はガザ地区のハマスのナンバー2 も殺害しました。ラファ旅団の司令官、モハメド・シャバナ准将です。彼はモハメド・シンワルと共に、地下トンネルに隠れていきました。我々が 5 日前、火曜日に爆撃したのと同じトンネルです。つまり、我々はガザにいるハマスのトップリーダーたちを攻撃しています。多くのテロリストを攻撃し、ガザ

地区の住民を北部から南部へと大量に脱出させています。ここ 48 時間で既に 30 万人以上が脱出しました。我々は作戦の第一段階を進めています。

イスラエルはハマスに 24 時間の猶予を与えました。それは今日の深夜までです。イスラエル時間で深夜です。もしその時までに合意に進展がなければ、イスラエルは史上最強の地上作戦を実行する予定です。既に、数万人のイスラエル軍、イスラエル国防軍が、適切なタイミングで出動命令が下されるのを待ち構えています。ここで、思わぬ展開が生じています。ハマスは実際にはウィトコフ案には関心がないという情報がますます増えています。なぜなら、彼らは、長引かせれば、自分たちが全てを失うことを理解しているからです。自分たちの指導者や家族までも。つまり、ハマスは、今こそが戦争の完全終結を交渉すべき時かもしれないと理解しているのです。私の言っていることがお分かりですか？新たな合意というのはありません。2ヶ月間の停戦だとか、45 日間の停戦というものではありません。彼らは既に戦争の終結について私たちと話し合うつもりです。

彼らは人質全員と引き換えに、二つのことを求めています。ご覧ください。彼らが求めているのは、指導者全員がその家族と共に無事に国を離れることの許可、そして、我々が彼らを殺さないという保証です。彼らにとって大事なのはそれだけです。ガザの人々、子供たち、女性、高齢者のことなど一向に構いません。大事なのは自分たちの家族と自分自身だけです。そして彼らは、それならば、武装解除に応じてもよいと言います。

さて、イスラエルの主張は、「武装解除は結構だが、段階的な武装解除ではなく、直ちに武器を手放せ。我々は指導者らの撤退を認めるが、人質を全員解放しなさい。」つまり、我々の軍事的圧力が効果を発揮しているのです。ということは、初っ端から軍事的圧力が選択肢であるべきだったのです。左派の進歩的リベラル派が、当時のバイデン政権を説得し、イスラエルは人質解放のために戦争を止めるべきだと納得させました。彼らはアメリカのリベラル派に、アメリカがイスラエルに武器を与える、国連でイスラエルを脅迫すれば、合意は成立すると納得させました。しかし、我々はその逆だと常に主張してきました。ハマスは妥協策というものを理解しません。諦めるということも理解しません。ハマスが理解するのは力と強さであり、今、我々はまさにそれを見ているのです。

イスラエル南部に住む人々は、現在、ガザへの爆撃は戦争勃発時よりもひどいと言っています。ガザ地区全体でこれほどのペースの爆撃は聞いたことがないと彼らは言っています。ハマスは壊滅的な打撃を受けており、今や戦争終結に向けて交渉を進める用意があります。我々はもはや、一部だけ解放するウィトコフ案に留まつてもいいのです。彼らは、事態を長引かせれば長引かせるほど、イスラエルは戦争終結に同意しないことを理解しています。何があっても。ウィトコフ案においてさえ、我々には戦争を再開する権利があります。イスラエルに戦争再開の権利がある限り、イスラエルは戦争を再開します。我々は既に二度そうしましたから。彼らは自分たちがすべてを失うことを理解しています。ですから、本当にすべてを失う前に、つまり自らの命と家族の命を失う前に、彼らは自分が自由に立ち去れる状況にする必要があることを理解しています。

これは驚くべきことです。すごいことです。私たちは重要な訪問を目にするかもしれません。確かにことは分かりません。J・D・ヴァンス副大統領が教皇就任式後に来るかもしれませんし、来ないかもしれません。しかし、私はこう断言します。今後 12 時間以内、あるいはそれより短い時間で、皆さんがこのビデオを見る頃には、その半分の時間内にでも、ハマスは重大な決断を下さねばなりません。ウィトコフ案は、45 日間の停戦と引き換えに、生存中の囚人 10 人と死亡した囚人の半数をその場で解放するよう求め、なおかつ、イスラエルには攻撃を再開する権利があります。あるいは、ハマスはこう言うでしょう。「これ以上長引かせるのは無駄だ。我々は自らの命を落とし、家族の命を失っている。今すぐ戦争終結の交渉をしないか？」それで終わりです。首相官邸が興味深い報道発表をしたばかりです。今まで見たことのないものです。彼らは、我々は、ウィトコフ案でも、戦争の完全終結でも、ハマスと交渉する用意がある、と述べました。つまり、それが選択肢にあることをだれもが理解しているのです。素晴らしいことです。

さて、ここで一つ言わせてください。この 4 週間で、テレグラムの登録者が約 6,000 人減りました。人々が登録解除したからではありません。テレグラムがデスクトップでの運営方法を変えたからです。以前は私のリンクをブラウザに貼り付けるだけで、すぐに私のテレグラムを見ることができました。テレグラムはそれを止めました。今はデスクトップ上でテレグラムアプリのダウンロードが必要です。

無料です。そうすれば、再び私をフォローしてニュースをご覧になれます。携帯電話や iPad ではなく、デスクトップでフォローしている方は、デスクトップ用のテレグラムアプリをダウンロードしてください。そうすれば、デスクトップ上でも私をフォローできるようになります。そうすれば、テレグラムに戻れます。たくさん的人が「あなたが見つからない」と書き込んでいますが、それはテレグラムが設定を変更したためで、今は、デスクトップでは、テレグラムアプリがないとフォローできなくなっています。ダウンロードしてください。お役に立つでしょう。どでかいことが起ころうとしています。何が、いつ、起こっているのか、知っておかねばなりません。お願ひですから、デスクトップにテレグラムアプリをインストールして、そこで私をフォローしてください。今は戦争が始まって以来、最も重要な時期です。何が起きているかを見逃してはいけません。

さて、もう一つお伝えしたいことがあります。神は奇跡を起こされました。奇跡です。予想外に、私たちが出版したばかりのこの小さく薄めの本、『The Israel Decree』これまで最もイスラエル支持のこの本が、ニューヨークタイムズのベストセラーになりました。なぜこれが奇跡的なのか？それは、ニューヨーク・タイムズが反イスラエル的で、ニューヨーク・タイムズはイスラエルがこの戦争をするのにも反対しているからです。言い換れば、私たちが書いたような内容は、通常はニューヨーク・タイムズには好まれないです。この戦争中は、なおさらそうです。これは二重の奇跡です。皆さんの多くがこの本を購入くださったおかげで、あの進歩的リベラル新聞でさえ無視できなかつたのです。これは驚くようなことであり、皆さんに感謝申し上げます。これで終わりではありません。私はその肩書に酔ってはいません。今度は、私たちは真実を広めねばなりません。肩書だけでは十分ではありません。私たちはニュースを伝えたいのです。人々に真実を届けたいのです。theisraeldecree.com にアクセスし、この本を入手してください。今や、ニューヨーク・タイムズのベストセラーです。できるだけ多くの人に手渡してください。真実を広めるお手伝いをしてください。皆さんを愛しています。ありがとうございます。皆さんに神の祝福を。このビデオをシェアしてください。シャローム。



アミール・ツアルファティ テレグラムチャンネル



ビホールド・イスラエル 日本語チャンネル

<https://www.youtube.com/@BeholdIsraelJapanese>
